

Cross Solidaire à Sainte-Marie de Lyon

Du Blog européen « Maristes en éducation », publié le 28 octobre 2019 : <http://european-marist-education.over-blog.com/2019/10/cross-solidaire-sainte-marie-lyon-cross-country-charity-run.html>

La troisième édition du Cross Solidaire de Sainte-Marie Lyon s'est déroulée le mercredi 9 octobre sur le site de la Solitude. Plus de 1 000 élèves, de la 6ème à la 3ème, ont bravé la pluie !

Nos élèves ont donc vécu un cross pluvieux avec son lot de glissades dans les chemins et de la boue jusqu'aux oreilles. Un cross joyeux avec des encouragements à ne plus en finir. Mais surtout un cross heureux car chacun a pris du plaisir, que ce soit dans la course, à encourager, ou lors de la remise des récompenses. Leurs sourires en est le plus beau témoignage. Cette 3ème édition restera certainement gravée dans leur mémoire !

Rappelons que ce cross soutient l'association Wesley&Francky School (association humanitaire qui s'occupe de la création et du financement d'école en République Dominicaine).

Nous remercions Xavier MIGNOT, parrain de celle-ci et rugbyman professionnel au LOU rugby, venu rencontrer les collégiens.